



つくば市立栄小学校

# さかえ小 ニュースレター

No.37

R7.10.10

One for all, all for one. ～一人はみんなのために みんなは一人のために～ (児童数) 292名

## 学校教育目標:認め合い、学び合い、自分で考え行動する児童の育成

### 今年度の振り返り ～1学期終業式・2学期始業式～

4月からスタートした令和7年度が振り返りを迎えました。感染症対策のためにオンラインで行われた1学期終業式・2学期始業式では、次の2つについてお話をしました。

一つは、「なりたい自分になる」ことです。来年4月、どんな姿で〇年生になりたいのか自分なりに考えてほしいと思います。そのためには、1学期を振り返り、なりたい自分になるために、それぞれが目標をもって2学期の生活に取り組む必要があります。どんな姿で3月を迎えられるか、子供たち一人一人の挑戦を期待しています。

もう一つは、仲間との絆を深めるということです。6年生にとって小学校生活はあと半年、また1～5年生にとっても、令和8年度のさくら小学校開校に伴い、どの学年・学級でも仲間との別れが待っています。これまで一緒に生活してきた仲間との一日一日を大切に、互いにに関わり合い、学び合いながら、仲間との絆をさらに深めてほしいと思っています。

週明け14日(火)から2学期がスタートします。一步一步、成長の歩みを確実に進めている栄小の子供たちを、学校と家庭、地域が一体となって支えていけるよう、引き続きのご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



### たくさんの気づき、発見！ ～4年浄水場見学・湖上体験学習～

8日(水)、4年生がつくばスタイル科校外学習として、阿見浄水場見学と霞ヶ浦湖上体験学習に行ってきました。自分たちが当たり前のように使っている水が、たくさんの人々の工夫や努力によって生まれていることを学習しました。見学や体験を通して得た気づきを、これからの生活に生かしてほしいと思います。



### 「子供の心と体の成長」～家庭教育学級～

9日(木)、家庭教育学級がオンラインで行われ、多くの保護者の皆様に参加いただきました。今回のテーマ「子供の心と体の成長」にそった講師の先生のお話は、今後の子育てに大いに参考となったことと思います。小学生生活6年間は、子供たちの社会が一気に広がるため、保護者として不安が生まれやすい時期でもあります。子供たちの成長を見守る立場として、学校と家庭がさらに連携を深めていきたいと思っています。

